



## **Presse-Information**

### **Sparkasse Altmark West und die PS-Lotterie der ostdeutschen Sparkassen unterstützen das Kinder- und Jugenderholungszentrum in Arendsee mit einem Peugeot-Transporter**

**Salzwedel/Arendsee, 13.03.2024:** Die Beliebtheit des PS-Lotterie-Sparens genießt bei unseren Kunden seit 1993 ungebrochene Attraktivität. Gemeinsam mit der PS-Lotterie der ostdeutschen Sparkassen engagieren wir uns in der Region für das kulturelle und gesellschaftliche Leben. Jedes PS-Los unterstützt Gemeinwohl und Nachhaltigkeit.

Im Rahmen einer gemeinnützigen Aktion der Lotteriegesellschaft der Ostdeutschen Sparkassen mbH erhält das Kinder- und Jugenderholungszentrum Arendsee/Altmark e. V. (KiEZ) einen Peugeot-Traveller-Business-Transporter. Landrat Steve Kanitz, Vorsitzender des Verwaltungsrates, und Hans-Jürgen Behr, Vorstandsvorsitzender der Sparkasse Altmark West, übergaben die Schlüssel an die Geschäftsführerin des Jugenderholungszentrums Arendsee/Altmark e. V., Kirsten Hohmeyer und an den Vorstandsvorsitzenden des Vereins, Carsten Borchert.

Steve Kanitz und Hans-Jürgen Behr betonten: „Die Mobilität in unserer ländlichen Region stellt uns immer wieder vor große Herausforderungen, die bewältigt werden müssen. Mit dem neuen Transporter kann die Sparkasse gemeinsam mit der PS-Lotterie einen Beitrag leisten, um sinnerfüllte und nachhaltige Freizeitangebote für die Kinder- und Jugendlichen im KiEZ Arendsee zu optimieren“.

Der Trägerverein des Kinder- und Jugenderholungszentrums Arendsee/Altmark e. V., wurde im November 1992 gegründet und bewirtschaftet seit 1994 die Einrichtung im Sinne der Kinder- und Jugendhilfe gemeinnützig. Jährlich besuchen mehr als 12.000 Kinder und Jugendliche das KiEZ für Klassenfahrten, Ferienlager oder Bildungsaufenthalte. Rund 300 Betten stehen ganzjährig bereit, zusätzlich 200 Betten in der Saison sowie für die pädagogische Begleitung. So kommen Gästegruppen zur Klassenfahrt oder nutzen das KiEZ für die Vereinsfreizeit.

Weiterhin freuen sich auch Konfirmanden- und Familiengruppen über die optimalen Bedingungen im Kinder- und Jugenderholungszentrum. Denn die offene Kinder- und Jugendbegegnung von Kindern und Jugendlichen aus der Region, hat in den letzten zwei Jahren enorm an Bedeutung gewonnen. Tagesaufenthalte mit Bildungscharakter und Wandertage sind dabei ein fester Bestandteil geworden.

Dank des neuen Peugeot-Transporters kann das Kinder- und Jugenderholungszentrum Arendsee/Altmark e. V. flexibler auf unterschiedliche Alltagssituationen reagieren. Zur Begleitung von geführten Fahrradtouren oder auch zur Aufrechterhaltung von Serviceleistungen für gebuchte Kinder- und Jugendreisen (z. B. Koffertransporte) ist das KiEZ in Arendsee ab sofort einfach mobiler.



*Steve Kanitz, Kirsten Hohmeyer, Hans-Jürgen Behr und Carsten Borchert*



*Peugeot-Transporter für das Kinder- und Jugendherholungszentrum in Arendsee*